

M. H. Stewart Hay, 46 ans, originaire de Saskatoon, est nommé ambassadeur au Kowait. M. Hay (BA, Université de la Saskatchewan, MA, Université du Texas, MA, Fletcher School of Law and Diplomacy) est entré au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1956 et a été affecté à Sydney, Melbourne, Mexico, Détroit, Philadelphie et Dallas où, depuis 1974, il était consul et premier délégué commercial.

M. Hay sera le premier ambassadeur résident du Canada au Koweit.

\* \* \* \*

Irene Johnson, 53 ans, originaire de Winnipeg, est nommé haut-commissaire en Nouvelle-Zélande, avec accréditation simultanée auprès des Samoa occidentales et de Fidji. Mme Irene Johnson (BA, MA, Université de Toronto) est entrée au service de la Fonction publique en 1962 après une carrière de conférencière à l'Université Western Ontario et d'économiste auprès du ministère de l'Industrie et du Commerce de la Nouvelle-Écosse. Elle a travaillé comme économiste aux ministères du Travail (1962-1964), de l'Industrie (1964-1967) et des Finances (1967-1969). De 1969 à 1971, elle a assumé le poste de chef de section au sein de la Division du Travail de Statistique Canada et en 1971, chef de groupe à la Division des programmes sociaux et des affaires culturelles du Conseil du Trésor. De 1971 à 1976, elle a été commissaire de la Commission de la fonction publique du Canada. Depuis 1976, elle était directeur exécutif associé de la Direction générale de la formation de la main-d'oeuvre à la Commission de l'emploi et de l'immigration du Canada.

Irene Johnson remplace M. C. Glover qui revient à l'Administration centrale à Ottawa.

\* \* \* \*